

26/07/2013 à 05:00

ANIMATION - BASSIN DE POMPEY

BASSIN DE POMPEY : LE PARC NAUTIQUE EST OUVERT



Un groupe de jeunes Vosgiens est venu découvrir les activités du parc.

Avec les vacances d'été, le parc nautique et de loisirs de l'ASNM54, qui s'appuie sur les activités de la section kayak de l'Omnisports Frouard Pompey, vient d'ouvrir ses portes. Luc Rumeau, président de la section, accueille chaque jour des groupes de jeunes qui fréquentent les centres de loisirs de tous horizons ; le taux de remplissage est en augmentation par rapport à 2012. Un groupe est même venu spécialement de Martigny-les-Bains dans les Vosges pour goûter aux joies d'une matinée passée dans les arbres au parc accro-branche sur le plateau de l'Avant Garde à Pompey puis à celles plus rafraîchissantes sur la Moselle de la section avec du Dragon Boat et du kayak. « Ce projet constitue une première pour l'OFPCK qui montre ainsi qu'elle est attractive en termes d'activités auprès de l'éducation nationale et des enseignants du second degré y compris en la circonstance Vosgiens », confie Luc Rumeau. « Dans la même après-midi c'est le « service jeunesse » de Saint-Max qui a découvert les lieux ». Fort de deux années d'expérience, le parc est désormais ouvert aux familles le week-end, depuis mi-juillet avec le beau temps qui persiste la fréquentation est en hausse. Renseignements sur http://parc-loisirs-frouard.fr/politique_accueil.html